

Football/Stage sur le renforcement des capacités des arbitres Fifa, fédéraux et inter-ligues

Éric Castane Otogo valide ses tests



Après son succès aux tests physiques du 26 octobre dernier, Eric Otogo Castane va recevoir un nouveau kit Fifa.



Pricillia N'Noh (à gauche) et Floria Maroundou (au milieu) vont passer la session de rattrapage le 4 novembre prochain.

J.F.M

Libreville/Gabon

ABSENT du Gabon lors des tests physiques communs qui s'étaient déroulés du 11 au 14 septembre 2018 au stade de l'Amitié d'Angondjé, l'arbitre international Fifa Eric

Otogo Castane, pour combler son retard, a validé le 26 septembre écoulé, son test physique. Sous la supervision des responsables compétents de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot). Ce qui n'est pas le cas de ses collègues Fifa Pierre Atcho et Boris Ditsoga qui,

durant cette session de rattrapage, participaient à un stage d'arbitrage réservé aux jeunes talents à Kampala (Ouganda). Alors que Gauthier Mihindou Mbina et Montel Moussounda avaient déclaré forfaits pour cause de maladie. Les quatre arbitres, mais aussi la

paire féminine Fifa Floria Maroundou et Pricillia N'noh, ainsi que les autres recalés fédéraux et inter-ligues du rendez-vous qui avaient vu 21 des 33 stagiaires (dames et messieurs confondus) passer l'épreuve avec succès, auront droit à une ultime chance offerte par

le département central des arbitres. Lequel va superviser l'examen écrit auquel les douze directeurs de jeu non reçus seront soumis le 4 novembre 2018. Soit une dizaine de jours après la demi-finale retour de la coupe de la Confédération africaine

de football (Caf) entre les Marocains du Raja Casablanca et les Nigériens d'Enyimba FC au stade Mohamed V où vont officier, aux côtés d'Éric Otogo Castane (centre), Montel Moussounda (2e assistant) et Pierre Atcho (4e arbitre), le 24 octobre prochain.

Après l'assemblée générale ordinaire de la Ligue de l'Estuaire/Trois questions au président Serges Ahmed Mombo

“ Les championnats D3 et U17 démarrent les 2 et 24 novembre ”

Propos recueillis par PSNB

Libreville/Gabon

L'union. Quel est votre sentiment au terme de votre première saison à la tête d'une structure sportive dont les rapports moral et financier ont obtenu le quitus des délégués ?

Serges Ahmed Mombo : « Pour cette première assemblée générale ordinaire à la tête de la ligue, c'est un sentiment de satisfaction d'avoir obtenu ce quitus de la part de nos délégués. Sachant qu'aucune œuvre humaine n'est jamais parfaite, nous devons encore faire mieux pour la suite et apporter des améliorations. »

Comment ont été vos échanges avec les délégués ?

- Nous venons de participer à des échanges fructueux avec nos délégués à qui nous disons encore merci, pour l'apport positif dans l'amélioration de nos rapports moral et fi-



Photo : Prospere Sax Nzé Belalé

Le président de la ligue de football de l'Estuaire, Serges Ahmed Mombo.

nancier. Mais également merci de nous faire confiance pour le développement du football dans la province de l'Estuaire.

Quelles sont les innovations que vous comptez apporter pour la saison 2018-2019 ?

- D'abord, le respect du planning de nos calendriers établis pour les différentes compétitions. Le lancement des championnats D3 et des U 17 est prévu, respectivement, les 2 et 24 novembre prochains. Les autres catégories vont démarrer au mois de décembre 2018. Nous aurons également l'organisation des championnats U16, U17, U18 et Corpo. Pour cela, nous invitons les entreprises et toutes les associations corporatives à venir se faire inscrire au siège de la ligue, sis au stade de Nzenz-Ayong. Nous espérons, enfin, trouver plus de partenaires pour nous accompagner dans ce challenge. Nous allons continuer de compter sur la Fégafoot, pour son soutien indéfectible depuis la saison dernière. Sans oublier notre président d'honneur, Jean-Marie Ogandaga, qui ne ménage aucun effort pour être à nos côtés. »

Basket-ball/NBA/Pré-saison 2018-2019/Lakers

La classe de LeBron James éblouit

AFP

San Diego/États-Unis

LEBRON James a ébloui les spectateurs lors de son premier match sous les couleurs des Lakers dimanche, lors d'un match de pré-saison de NBA, mais sa performance n'a

pas empêché les Californiens de s'incliner 124-107 face aux Denver Nuggets. Avec 9 points, 3 rebonds et 4 passes décisives en un peu plus d'un quart d'heure de jeu, les statistiques sont bonnes. Ce sont surtout les gestes de classe du "roi" LeBron qui ont régalé les 13.500 spec-

tateurs à San Diego. "C'était génial de retrouver le parquet et d'entamer une nouvelle aventure", a déclaré la superstar américaine à l'issue du match. "C'était super d'entendre la clameur de la foule", a ajouté l'ancien ailier des Cleveland Cavaliers, qu'il a quittés cet été. LeBron James a été chau-

dement ovationné dès sa sortie du tunnel pour l'échauffement d'avant-match. Il est venu à Los Angeles pour renforcer une équipe qui vient de vivre les cinq pires saisons de son histoire. La saison régulière débutera pour les Lakers le 18 octobre à Portland, face aux Trail Blazers.



Photo : D.R

Bien que battu, LeBron James n'a pas manqué sa première en pré-saison avec les Los Angeles Lakers